

こしわ 家庭数配布 地域回覧

越王だより

<http://www.makikita.city-niigata.ed.jp/>

発行所 新潟市立巻北小学校



令和4年6月9日 No. 4

運動会を終えて

体育主任

子どもたちは、運動会に向かってとてもよく頑張りました。初めての運動会に張り切って取り組んだ1年生。小学校生活最後の運動会に力を合わせて取り組んだ6年生。全力で走った徒競走。協力して臨んだ団体種目、選抜リレー。そして、迫力の応援合戦。子どもたちが全力で取り組む姿に感動しました。

その中でも応援団の頑張りには、目を見張るものがありました。運動会の1か月前から休み時間もほぼ毎回使って、応援練習に励んでいました。当日は応援合戦以外でも力一杯応援し、運動会を盛り上げていました。

応援団のある6年生の児童は、運動会を終えた直後に「すごく楽しかった!」と笑顔で話してくれました。また、応援団の解団式では、勝ち負けに関係なく、どの応援団児童も「やってよかった」と心から感じている様子を見ることができました。

巻北小学校の教育目標の1つに「走りぬく」があります。これには粘り強く最後まで取り組むという意味があります。運動会に向かって最後まで「走りぬく」ことのできた子どもたちが、自分自身の成長を感じ、満足感を得ることができたことを大変嬉しく思っています。

PTA役員の皆様には、運営や後片付けのご協力をいただき、大変助かりました。また、保護者の皆様には子どもたちの活動を温かく見守り応援していただきました。子どもたちの頑張り、それを支える大人たちの力が合わさって、大きな成長の機会となるのが運動会だと思います。おかげさまで今年度も有意義な運動会とすることができました。ご支援くださったすべての皆様に心より感謝申し上げます。





運動会

大成功!!



みんなでやったうんどうかい

1年

しょうがっこうのうんどうかいは、ぐらうんどで、みんなでできてたのしかったです。たまいれをがんばりました。

がんばった50メートル走

2年

わたしががんばったことは、50メートル走です。スタートのぼしよからゴールまであきらめないではりました。

ダブルゆうしょう とったよ

3年

今年、はじめてダブルゆうしょうをはたしてとてもうれしかったです。「たたかえ！バトルロップ」の時は、4年生ときょう力して、みんなでがんばりました。らい年の運動会もがんばりたいです。

つないだバトン

4年

リレーでは、「バトンを落としたらどうしよう」と、きんちょうしました。手をしっかり出してバトンをもらい、赤を追いこすつもりで走りました。バトンをつなぐことができてうれしかったです。

がんばった 運動会

5年

リレー選手なので練習できる時間は全部使いました。ダンスの見本や、係の放送も、休み時間を使って友達と練習をしたり、家で練習をしました。本番は、練習してきたことがむだにならないようにがんばりました。来年もみんなで協力して楽しい運動会にしたいです。

一致団結した運動会

赤組応援団長

ぼくは応援団長としてみんなと意見を出し合い、一緒に考える時間が楽しかったです。運動会当日は休んでしまったけれど、応援合戦のビデオに映ったみんなの姿を見て、「優勝する」というやる気を感じました。みんなにはとても感謝しています。

仲間と一生懸命に！

白組応援団長

ぼくは、運動会で周りを見ることの大切さを知りました。全校を動かすというのは、すごくよい経験になりました。みんなが自分についてきているのを感じました。白組は三位という結果でしたが、後悔はありません。仲間と一生懸命戦うことで、楽しい運動会になりました。

ダブル優勝ができた運動会

青組応援団長

私は小学校生活最後の運動会で、今までの運動会よりも一番楽しく、よい思い出になりました。応援合戦で、応援団のみんなが大きな声を出し、振り付けも思いっきりしてくれたおかげで、私はとても勇気づけられて、頑張ることができました。競技でも、青組のみんなが全力を出し切ったからこそ、競技と応援のダブル優勝ができたのだと思います。

